

IndienHilfe Wallenhorst e.V. übergibt 3.500 Euro für die Erweiterung der Father Agnel Schule in Bhopal

Der Verein IndienHilfe Wallenhorst e.V. engagiert sich seit nunmehr einem halben Jahr für die Ärmsten der Armen im indischen Bhopal. Dank zahlreicher Spenden und Aktionen konnte erneut ein stolzer Betrag von 3.500 Euro zusammengetragen werden. Dieser Betrag kommt der Father Agnel Schule in Bhopal zugute, die Pater Franklin Rodrigues und seine Mitbrüder des katholischen Pilar-Ordens betreiben.

Mit der Spende wird der Sanitärbereich der Father Agnel Schule erweitert. Überdies soll die Schule ausgebaut werden. Insgesamt fallen Kosten von 40.000 Euro an. Der gesamte Vorstand der IndienHilfe Wallenhorst e.V. sammelt dafür weiter fleißig Spenden mit verschiedenen Projekten und Aktionen. Das aktuellste Projekt „Speck weg für Indien“ wird ebenfalls dieser Schule zugute kommen.

Seit der Gründung Ende 2008 hat der Verein IndienHilfe Wallenhorst e.V. bisher rund 5.500 Euro für die Projekte um Pater Franklin gesammelt.

Die aktuelle Summe kam in den letzten drei Monaten zustande durch die Aktion „Indienbrot“ der Bäckerei Coors, die aus dem Verkaufserlös jedes Brotes 50 Cent an die IndienHilfe Wallenhorst e.V. spendet, und viele Privatspenden.

Bei der Scheckübergabe an den Leiter der Volksbank Rulle, Herrn Michael Dirker, lobte Generalvikar Theo Paul die Initiative und den Einsatz des Vereinsvorstandes um das Ruller Ehepaar Gabi und Jürgen Fluhr sowie den zweiten Vorsitzenden Gino Maßbaum.



Scheckübergabe v.r.n.l Michael Dirker, Jürgen Fluhr, Generalvikar Theo Paul, Gino Maßbaum, Gabi Fluhr mit Sohn Kilian



Der gesamte Vorstand der IndienHilfe Wallenhorst e.V. bedankt sich recht herzlich für die hilfreiche Unterstützung und freut sich auf weitere Interessenten.

Mehr Informationen erhalten Sie unter www.Indienhilfe-Wallenhorst.de oder direkt bei Herrn Jürgen Fluhr unter 0170-1890951.

Father Agnel Schule in Bhopal